

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ И НАУКИ РЕСПУБЛИКИ
ТАДЖИКИСТАН
МИНИСТЕРСТВО НАУКИ И ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
АГЕНТСТВО ИННОВАЦИЙ И ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ ПРИ ПРЕЗИДЕНТЕ
РЕСПУБЛИКИ ТАДЖИКИСТАН
УНИВЕРСИТЕТ ИННОВАЦИЙ И ЦИФРОВЫХ ТЕХНОЛОГИЙ ТАДЖИКИСТАНА
ФИНАНСОВЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ПРИ ПРАВИТЕЛЬСТВЕ РФ**

ИНФОРМАЦИОННОЕ ПИСЬМО

Университет инноваций и цифровых технологий Таджикистана совместно с Кафедрой бизнес-информатики Факультета ИТ и анализа больших данных Финансового университета при Правительстве РФ, в рамках плана проведения научных мероприятий, 16-17 октября 2025 года организует Международную научно-практическую конференцию на тему: **«Большие данные и искусственный интеллект в развитии науки, промышленности и общества».**

К участию приглашаются ученые, исследователи, преподаватели, аспиранты, соискатели, магистранты, а также специалисты из государственных и частных организаций, научно-исследовательских институтов и высших учебных заведений.

Направления работы Конференции:

1. Большие данные и искусственный интеллект в науке, образовании и цифровых исследованиях
2. Теоретические и методологические основы больших данных, искусственного интеллекта и машинного обучения
3. Применение искусственного интеллекта и больших данных в промышленности, производстве и энергетике
4. Наука о данных и искусственный интеллект в здравоохранении, биоинформатике и экологии
5. Искусственный интеллект и большие данные в социально-экономическом развитии и государственном управлении

Требования к оформлению статьи:

Материалы принимаются в электронном виде объемом от 3 до 10 страниц формата А4. Поля – 2 см со всех сторон. Текст должен быть оформлен в редакторе MS Word, шрифтом Times New Roman или Times New Roman Tj, размером 12, с межстрочным интервалом 1,15 и отступом первой строки 1,25 см. Аннотация должна составлять от 80 до 150 слов, ключевые слова от 6 до 10. Таблицы и рисунки должны быть подписаны. Ссылки на источники в квадратных скобках, в виде [x]. Статья должна содержать не менее 65% авторского текста. Количество самоцитирований ограничено, до 4-х публикаций.

Срок приема материалов – до 5 октября 2025 года. Статьи, представленные позже указанного срока или не соответствующие требованиям, не подлежат рассмотрению.

Формат участия в конференции: очный и дистанционный.

Рабочие языки конференции: таджикский, русский, английский.

Сборник будет размещён в РИНЦ, публикация бесплатная.

E-mail: science.uidtt@mail.ru

Форма заявки и требования к ее оформлению

Фамилия имя автора (соавторов) (полностью)	
Название статьи	
Название секции	
Место работы (учебы) (полностью)	
Должность, ученая степень, звание	
Необходимость в получении сертификата участника конференции	
E-mail для связи	

**MINISTRY OF EDUCATION AND SCIENCE OF THE REPUBLIC
OF TAJIKISTAN
MINISTRY OF SCIENCE AND HIGHER EDUCATION OF THE RUSSIAN FEDERATION
AGENCY OF INNOVATION AND DIGITAL TECHNOLOGIES UNDER THE PRESIDENT
OF THE REPUBLIC OF TAJIKISTAN
UNIVERSITY OF INNOVATION AND DIGITAL TECHNOLOGIES OF TAJIKISTAN
FINANCIAL UNIVERSITY UNDER THE GOVERNMENT OF THE RF**

INFORMATION LETTER

The University of Innovation and Digital Technologies of Tajikistan, together with the Department of Business Informatics of the Faculty of IT and Big Data Analysis of the Financial University under the Government of the Russian Federation, will organize an International scientific and practical conference on October 16-17, 2025.:

"Big data and artificial intelligence in the development of science, industry and society."

We invite scientists, researchers, lecturers, PhD students, postgraduate students, master's students, as well as professionals from public and private organizations, research institutes, and higher education institutions to participate.

Conference work areas:

1. Big Data and Artificial Intelligence in Science, Education and Digital Research
2. Theoretical and Methodological Foundations of Big Data, Artificial Intelligence and Machine Learning
3. Application of Artificial Intelligence and Big Data in Industry, Manufacturing and Energy
4. Data Science and Artificial Intelligence in Healthcare, Bioinformatics and Ecology
5. Artificial Intelligence and Big Data in Socio-Economic Development and Public Administration

Paper Submission Requirements:

Submissions must be in electronic format and range from 3 to 10 pages (A4 format). The margins should be 2 cm on all sides. The text should be formatted in MS Word using Times New Roman or Times New Roman Tj, font size 12, with 1.15 line spacing and a first-line indent of 1.25 cm. The abstract should be 80 to 150 words, and the keywords should include 6 to 10 terms. All tables and figures must be labeled. Citations should be formatted in square brackets as [x]. The paper must contain at least 65% original text. Self-citations are limited to a maximum of 4 publications.

Submission deadline: October 5, 2025. Papers submitted after the deadline or not meeting the requirements will not be considered.

Participation format: on-line and off-line

Working languages: Tajik, Russian, and English

The collection will be posted at the RSCI.

The publication is free of charge.

E-mail: science.uidtt@mail.ru

Application form and requirements for its registration

Last name first name authors (full)	
Article title	
Section title	
Place of work (study) (full)	
Position, academic degree, title	
Need to obtain a conference participant certificate	
E-mail for communication	